

11月の英会話教室

高ノ台第二幼稚園では年長、年中組を対象とした「英会話教室」を実施しています。講師は「イエローヒッポ英会話教室」より、カルちゃん先生とスーちゃん先生に来ていただいています。



11月8日(金)に開かれた英会話教室では年中組さんは動物の名前、中でもライオン、アシカ、オウム、サル、ヘビの名前と鳴き声を英語で教えてもらいました。動物の鳴き声に合わせて動物のまねをする歌は子どもたちに大人気でした。

お楽しみゲームは動物の絵をつかった神経衰弱を楽しみました。2人1組の男女対抗で、絵柄をそろえた時は2人で大喜びです。



年長組さんは大きい⇔小さい、速い⇔遅いなど対義語の英語を教えてもらいました。年長組さんも年中組さんと同じく男女対抗で神経衰弱を楽しみました。



11月15日(金)に開かれた英会話教室では年中組さんは1から10までの数字の英語を復習したり、好きな食べ物やものには「It's so good (大好き!)」という英語で答えることを教えてもらったりしました。

お楽しみゲームはみんなが大好きな神経衰弱でした。今回は同じ絵柄をそろえるのではなく、国旗と食べ物をそろえる(日本の国旗とお寿司など)ため、少し難しそうでした。



年長組はお父さん、お母さんやおじいちゃんおばあちゃん、ペットの犬猫などの「家族」の英語を教えてもらいました。

ゲームは神経衰弱で、絵柄は家族になっていました。子どもたちは選んだカードの絵柄ををさっそく学んだ英語で答えていました。

